
 

 

REQUERIMENTO Nº 1110/09 
De Informações 

 
“Referentes à demora no 
atendimento aos pacientes no 
Hospital ‘Dr. Afonso Ramos’, na 
zona leste da cidade”. 

 
Considerando-se que, este vereador recebeu inúmeras 

reclamações da população usuária do Sistema Único de Saúde (SUS) 
em nosso município, da demora do atendimento por parte dos médicos 
que dão atendimento no Hospital “Dr. Afonso Ramos”, que chega a 
esperar até oito horas para ser atendida; 

 
Considerando-se que, este problema vem de longa data e que 

tem trazido um descontentamento muito grande à nossa população 
usuária do sistema de saúde do nosso município; 

 
Considerando-se que, é sabido que temos bons profissionais na 

área da saúde que amam o que fazem, mas alguns deixam a desejar e 
acabam prejudicando o bom andamento do sistema e, segundo 
informações de populares, enquanto no Hospital “Dr. Afonso Ramos” há 
centenas de pessoas para serem atendidas, alguns médicos ficam 
“jogando conversa fora” e atrasando o atendimento e deixando as 
pessoas, na sua maioria crianças e idosos, esperarem cerca de oito (8) 
horas para serem atendidas; 

 
Considerando-se que, na minha opinião, deveria haver um 

sistema de comunicação por parte do hospital (através de alto-falantes) 
às pessoas que estão na fila de espera para o atendimento médico; 
sabemos que de repente uma emergência que possa acontecer no 
momento em que o médico ou os médicos estão atendendo, e terem que 
socorrer pessoas que dão entrada com quadro extremamente 
emergencial, isto pode até atrasar os atendimentos, mas o que vem 
ocorrendo é que as pessoas ficam sem serem comunicadas do por que 
da demora e isto provoca uma ansiedade e revolta causando críticas 
desnecessárias por falta de comunicação por parte do hospital; 
 

Tendo em vista que este vereador tem a plena consciência que 
Vossa Excelência vem trabalhando para melhorar a saúde de nossa 
cidade, bem como em agilizar o atendimento médico à nossa população 
sofrida e dependente do Sistema Único de Saúde e que em seis meses 



 

 

de governo é muito pouco tempo para atingir as metas esperadas, mas 
em nome da população a qual este  vereador  representa, solicito  que  a  
Requerimento Nº 1110/2009. 
 
 
Secretaria de Saúde do nosso município, que vem trabalhando com 
uma visão muito positiva para melhora da saúde pública, fiscalize os 
atendimentos, não só no hospital “Dr. Afonso Ramos”, mas em toda a  
rede municipal de saúde para viabilizar os atendimentos médicos e que 
a nossa população, quando precisar de um atendimento, não precise 
ficar muito tempo esperando para passar com o médico. 

 
 
Requeiro à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Quantos médicos atendem no Hospital “Dr. Afonso 

Ramos” durante o dia e a noite? 
 

2- Quais são as especialidades que estão à disposição da 
população? 

 
3- Quantos atendimentos são feitos por dia? 

 
4- Quais as providências que estão sendo tomadas quanto à 

redução do tempo de demora para o atendimento 
médico? 

 
5- Seria possível a criação de uma ouvidoria no sistema de 

saúde onde a população pudesse ser ouvida e suas 
reivindicações serem, de fato, encaminhadas aos 
responsáveis? 

 
6- Outras informações que julgar necessárias. 
                                                                                                          

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de junho de 2009. 

Carlos Fontes 
-Vereador/1º secretário-  


